

Delfina Gómez entregará personalmente su informe

Legislatura. La presidenta de la Mesa Directiva del Congreso, Martha Azucena Camacho, confirmó el evento del lunes 22



Lo hará en persona por segundo año consecutivo. ${\tt IV\'ANCARMONA}$

BERNARDO JASSO TOLUCA

La presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado de México, Martha Azucena Camacho Reynoso, confirmó que la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, entregará de manera personal su segundo informe de gobierno ante la Legislatura estatal este próximo lunes 22 de septiembre y estará acompañada por el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte.

"Está el protocolo para que lo recibamos aquí los compaCLAVES

Recepción

Está el protocolo para que lo recibamos aquí los compañeros en la Cámara.

Análisis

Trabajando en el diseño de las comparecencias de los secretarios y secretarias del gobierno estatal neros en Cámara por parte de la gobernadora, después es el traslado (al Teatro Morelos para el mensaje del segundo informe de la administración estatal 2023-2029°, dijo en entrevista tras la realización del simulacronacional este viernes.

En la Ley no está establecido que forzosamente la gobernadora acuda a entregar su informe de gobierno al Congreso mexiquense, incluso solo podría quedar este trámite con que el titular de la secretaría general del Gobierno acuda a dejar el documento, sin embargo Delfina Gómez por segundo año consecutivo estará realizando esta acción de manerapersonal, y posteriormente emitirá un mensaje en el Teatro Morelos de Toluca como un ejercicio de rendición de cuentas ante la población.

Martha Azuce na Camacho comentó que la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado de México está aún trabajando en el diseño de las comparecencias de los secretarios y secretarias del gobierno estatal para que rindan informe y detalles en sus respectivas materias, sobre el trabajo que realizaron en el segundo año de administración de la primera mujer titular del Ejecutivo estatal.

"Habrá una reunión con la Junta de Coordinación Política para acordar, ya de forma clara quiénes de los secretarios van a comparecer, ya sea en el Pleno o a través de las Comisiones por los tiempos, pero en lo previo que hay, todos están en la mejor disponibilidad de hacerlo", concluyó la diputada.



Definida la entrega del segundo informe de Delfina Gómez en Congreso mexiquense

Por: Ventura Rojas Garfias

oluca, Méx.- La presidenta de la Mesa Directiva de la Legislatura mexiquense, diputada Martha Azucena Camacho Reynoso, confirmó que ya se encuentra definido el protocolo para la entrega y recepción del segundo informe de gobierno de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, que se llevará a cabo el próximo lunes 22 de agosto. La legisladora morenista, señaló que el secretario general de Gobierno será el encargado de entregar el documento oficial al Congreso local en sesión solemne, en cumplimiento con lo establecido por la Constitución estatal. Posteriormente, el acto protocolario continuará en el Teatro Morelos de Toluca, donde la mandataria estatal dirigirá un mensaje a la ciudadanía.

Camacho Reynoso precisó que, en una segunda fase, la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) sostendrá reuniones para definir qué secretarios de diferentes áreas comparecerán ante el pleno camaral, ante las comisiones legislativas, como parte del desglose del informe.

"Todos los grupos parlamentarios están aportando sus puntos de vista; lo importante es que exista claridad sobre qué funcionarios rendirán cuentas de manera directa ante esta soberanía", señaló la presidenta del Congreso mexiquense.

El informe constituye el ejercicio de rendición de cuentas más importante del Poder Ejecutivo, y en esta ocasión marcará el balance de los dos primeros años de gestión de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez.

